



## Moody's coloca calificación de Pemex a la alza

Moody's de México colocó las calificaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) en revisión al alza, tras el aumento que hizo ayer a las notas soberanas del país y por el impacto de la reforma energética.

La evaluadora informó que colocó en revisión al alza las calificaciones en moneda extranjera y en escala global, moneda local de Baa1 de Pemex, y también afirmó la calificación en Escala Nacional de México de Aaa.mx de la empresa petrolera.

En un comunicado, explicó que la revisión de la evaluación surgió por el alza que realizara ayer Moody's de la calificación de bonos del gobierno de México a A3 de Baa1.

La revisión de Moody's tomará en consideración la calificación más alta del gobierno propietario y la opinión subyacente de la agencia calificadora del soporte proveniente del gobierno.

Asimismo, por el impacto de la reforma energética en el perfil operativo y financiero fundamental de Pemex.

El vicepresidente senior de Moody's, Tom Coleman, comentó que la reforma energética de México genera expectativas para cambios de más largo alcance que lo que hemos visto hasta la fecha, beneficiando así los perfiles de crecimiento de mediano a largo plazo tanto de Pemex como de México.